

# Rendez-vous festif pour la pastorale de rue

**Les 15 et 17 octobre derniers, devant l'Amarante, on a fait la fête dans le cadre des 25 ans de la pastorale de rue de Fribourg. Les jeunes ont répondu à une invitation à venir partager un moment de convivialité. Ils avaient aussi la possibilité de réaliser spontanément une production artistique ou de partager leur musique préférée.**



**PAR BERNIE VON NIEDERHÄUSERN  
PHOTOS: GEORGES LOSEY**

Ça a été l'occasion de mettre en valeur quelques artistes de rue comme un danseur, Yoshikasu Martins, aide-animateur du centre de jeunes d'Estavayer. Nous avons eu la chance d'avoir la présence des poètes en vadrouilles, Raphaël Menghelli et Etsé Fischer. Ils ont récolté des mots auprès des personnes présentes pour

concocter un poème ou une histoire. Grâce à la collaboration avec Laurence Deillon, animatrice jeunesse de la ville, nous avons pu terminer la fête en dégustant une pizza dans leurs locaux. Merci aussi à Jeannette Brun, à Antonella Reggiani La Faci pour leur aide précieuse ainsi qu'à tous les acteurs de la pastorale jeunesse qui sont venus nous encourager! Cette fête fut une vraie réussite.

